

**PENGARUH PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TERHADAP KEDISIPLINAN IBADAH SHOLAT PESERTA DIDIK DI
SMP NURUL ULUM SEMARANG**

SKRIPSI

Diajukan untuk Memperoleh Salah Satu Syarat

Guna Memperoleh Gelar Sarjana S.1

Dalam Ilmu Tarbiyah



Disusun Oleh:

NISRINA NUR FAUZIYAH

31501502256

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2019

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nisrina Nur Fauziyah

NIM : 31501502256

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

PENGARUH PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM TERHADAP
KEDISIPLINAN IBADAH SHOLAT PESERTA DIDIK
DI SMP NURUL ULUM SEMARANG

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 27 Februari 2019



Nisrina Nur Fauziyah
Nisrina Nur Fauziyah
31501502256

Semarang, 27 Februari 2019

Nama : Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M. Lib
Alamat : Jl. Gemah Permai I Blok G-12 Sendangguwo Rt.02/06 Semarang
Lampiran : 3 (tiga) Eksemplar
Hal : Naskah skripsi

HALAMAN NOTA PEMBIMBING

Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Di Semarang

Assalamu 'alaikum Wr. Wb

Setelah saya bimbing dengan baik dan benar, maka naskah skripsi saudara:

Nama : Nisrina Nur Fauziyah

NIM : 31501502256

Judul : PENGARUH PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA
ISLAM TERHADAP KEDISIPLINAN IBADAH SHOLAT
PESERTA DIDIK DI SMP NURUL ULUM SEMARANG

Mohon untuk dimunaqosahkan demikian, harap menjadi maklum.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Dosen Pembimbing



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M. Lib



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **NISRINA NUR FAUZIYAH**
Nomor Induk : 31501502256
Judul Skripsi : **PENGARUH PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TERHADAP KEDISIPLINAN IBADAH SHOLAT PESERTA DIDIK DI
SMP NURUL ULUM SEMARANG**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Rabu, 13 Rajab 1440 H.
20 Maret 2019 M.**

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyanggah gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Penguji I

Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd.

Pembimbing I

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

**Mengetahui
Dewan Sidang**

Sekretaris

Toha Makhshun, M.Pd.I.

Penguji II

H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.

Pembimbing II

Moh. Farhan, S.Pd.I, S.Hum., M.Pd.I.

MOTTO

فَإِذَا قَضَيْتُمُ الصَّلَاةَ فَادْكُرُوا اللَّهَ قِيَامًا وَقُعُودًا وَعَلَىٰ جُنُوبِكُمْ ۚ فَإِذَا

اطْمَأَنَّتُمْ فَاقِيمُوا الصَّلَاةَ ۚ إِنَّ الصَّلَاةَ كَانَتْ عَلَىٰ الْمُؤْمِنِينَ كِتَابًا

مَوْقُوتًا

“Maka apabila kamu telah menyelesaikan shalat(mu), ingatlah Allah di waktu berdiri, di waktu duduk dan di waktu berbaring. Kemudian apabila kamu telah merasa aman, maka dirikanlah shalat itu (sebagaimana biasa). Sesungguhnya shalat itu adalah fardhu yang ditentukan waktunya atas orang-orang yang beriman.” (QS. An-Nisa: 103)¹

¹ *Al Quran dan Terjemahnya Departemen Agama RI*, Bandung, PT Sygma Examedia Arkanleema, 2007, hlm. 95

DEKLARASI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, penulis menyatakan dengan sesungguhnya bahwa:

1. Skripsi ini tidak berisi material yang diterbitkan.
2. Skripsi ini tidak berisi pemikiran-pemikiran orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan.
3. Isi skripsi ini menjadi tanggung jawab penuh penulis.

Semarang, 27 Februari 2019

Penulis



A handwritten signature in black ink, appearing to read "Nisrina".

Nisrina Nur Fauziyah
NIM. 31501502256

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan pada kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Pembelajaran Pendidikan Agama Islam terhadap Kedisiplinan Ibadah Sholat Peserta Didik di SMP Nurul Ulum Semarang”. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan pada Nabi Muhammad SAW, yang merupakan *Uswatun Hasanah* bagi semua umat Islam.

Terselesaikannya skripsi ini tidak lepas dari dukungan, bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak terkait. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan terhadap semua bantuan, bimbingan, dan dorongan yang diberikan pada penulis, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada:

1. Bapak Ir. H. Prabowo, MT, Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Bapak Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M. Lib selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Beliau juga sebagai dosen pembimbing yang telah dengan sabar membimbing dan memberi arahan-arahan yang membangun pada penulis, sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan.

3. Bapak H. Khoirul Anwar, S.Ag. M.Pd selaku wakil dekan I Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Bapak H. Choeroni, SHI, M.Ag., M.Pd.I selaku wakil dekan II Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
5. Bapak Toha Makshun, M.Pd.I selaku ketua jurusan Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
6. Bapak Ahmad Muflikhin, M.Pd.I selaku dosen wali yang telah membimbing penulis dari semester awal hingga akhir perkuliahan.
7. Bapak dan ibu dosen jurusan Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberi banyak pengetahuan pada penulis, pengetahuan tersebut membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini dan penulis jadikan sebagai motivasi dalam menggapai cita-cita penulis.
8. Bapak dan ibu staf perpustakaan yang memberikan pelayanan dan fasilitas bagi penulis, sehingga penulis dapat memperoleh sumber referensi yang dibutuhkan dalam penyusunan skripsi ini.
9. Bapak H. Ahmad Syafi'I, M. H. selaaku kepala sekolah SMP Nurul Ulum Semarang yang telah berkenan memberikan izin pada penulis untuk melakukan penelitian di SMP Nurul Ulum Semarang.
10. Bapak Muhammad Rodhi, S. Pdi selaku guru PAI SMP Nurul Ulum Semarang, guru kelas, dan guru wali kelas yang telah membantu penulis dalam penelitian ini, serta staf TU SMP Nurul Ulum Semarang yang telah membantu penulis dalam melengkapi data-data yang penulis butuhkan.

11. Orangtuaku yang sangat kusayangi, ibu Siti Aminah dan bapak Bambang Priyanto yang selalu memberikan dorongan moral maupun materiil untuk penulis dan senantiasa melimpahi penulis dengan do'a dan kasih sayang. Kedua adikku tersayang, Hafidz Aldi Firdaus dan Nasywa Imaroh yang selalu memberi semangat ketika penulis merasa lelah.
12. Sahabat-sahabatku Iva Nurul Aini, Nisa Ul Mutmainah, dan Nurahma Sekar Ayu Kinasih yang selalu menemani dan menyemangati penulis dalam penyusunan skripsi ini, menguatkan penulis ketika mulai merasa goyah, serta memberikan masukan-masukan yang membangun pada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
13. Teman-temanku Riana Widianingsih, Siti Choirunisa, Rista Debriani, Raditia Intan Safitri, dan Miftakhul Nafi'ah yang sama-sama berjuang dan berkumpul bersama untuk mengerjakan skripsi masing-masing.
14. Teman-teman seperjuangan di Fakultas Agama Islam Jurusan Tarbiyah angkatan 2015, khususnya kelas B, terimakasih atas semua do'a, dukungan, dan canda tawa yang selama ini telah diberikan pada penulis selama ini.
15. Semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung membantu penulis menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis hanya dapat mengucapkan terimakasih dan memohon do'a kepada Allah agar perbuatan baik mereka dalam membantu penulis dapat diterima Allah yang dapat memberikan pahala. Penulis juga berdo'a agar mereka dapat sukses di jalan kehidupan masing-masing.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar skripsi ini dapat menjadi lebih sempurna.

Semoga skripsi yang penulis susun ini dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya, dan bagi pembaca umumnya.

Semarang, 27 Februari 2019

Penulis



Nisrina Nur Fauziah